「今すぐにお金が必要だ」 りこれは、意識です

- 1. どちら様ですか? と聞きましょう
- 2. お金の話 は疑いましょう
- 3. 家族や警察 に相談しましょう

- オレオレ詐欺 - 被害体験記 (滝川市在住 70代・女性)

私は5月20日、オレオレ詐欺の電話にだまされ、現金150万円をだまし取られました。

私が電話に出ると相手は「僕、昨日高熱が出て病院に行ったよ」と名前も名乗らずに突然そん な話を始めました。相手は男の声で甥に似ている気がしたので、私は『きっと甥だろう』と思い 込んでしまいました。相手の男は「病院に行ったときに携帯電話や財布をなくした。警察に紛失 届を出したときにそっち(被害者の家)の電話番号を教えたから、警察から電話が来るかもしれ ない」と話し、私はすっかり信じ込んでしまいました。その直後に警察官を名乗る男から電話が 来て「紛失した人とあなたとの関係性はなんですか」と聞かれ、甥だと言ってしまいました。そ の後、また甥を名乗る男から電話があり「なくしたバッグの中に会社から預かっている小切手が あった。サラ金から金を借りて返そうと思う」と言うので、私は「太郎くん(仮名)、そんなこ とをしたらだめだよ」と、ここで初めて甥の名前を言ってしまいました。この時点で犯人側に『太 郎という甥がいる』と知られてしまったのです。

甥を助けたいと思い、「少しならお金を用意できる」と言うと、「同僚が取りに行くから渡して ほしい」と言われ、銀行から150万円を引き出し、取りに来た同僚を名乗る男にお金を手渡して しまいました。

私がだまされたことを娘に話すと、家の電話をディスプレイ付きのものに変えてくれました。 そして電話の近くに『どちら様ですかと聞く』『お金の話は疑って家族に相談する』などと書い た紙を貼ってもらい、今後の対策にしています。この体験記を読んで『身近に被害者がいる』『自 分にもかかって来ることがある』ということを再認識していただき、私のような被害に遭わない よう十分注意してほしいと思います。

「もしかして、オレオレ詐欺…?」と思ったら

滝川警察署瓦 24-0110 砂川警察庁舎瓦 54-0110

110番

などにすぐ相談!



もう他人事ではありません!

間滝川警察署Tel 24-0110